

Son épouse depuis 53 ans:

Marie-Louise **von Arx**, à Vers-chez-les-Blanc;

Ses enfants:

Corinne **von Arx**, à Lausanne;

Frédéric **von Arx**, à Tavannes;

Roseline et Frédéric **Berger**, leurs enfants Chloé, Julien et Camille,
à Springfield (USA);

Les familles parentes, alliées et amies,

ainsi que tous ses amis,

ont la grande tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Eric von ARX

maître de dessin

enlevé à leur tendre affection, le 30 décembre 2011, après une pénible maladie.

Nous remercions particulièrement le Docteur Major, ainsi que le personnel soignant de l'Hôpital de Prilly, pour leur gentillesse et leur dévouement.

Notre gratitude va à tous nos amis qui nous ont aidés pendant ces longs mois.

Une cérémonie aura lieu au Centre funéraire de Montoie, à Lausanne, le mercredi 4 janvier, à 14 heures 30, chapelle A.

Honneurs à 15 heures.

Eric repose à la chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille: Les Esserts 18, Vers-chez-les-Blanc,

1000 **Lausanne** 26

*Traversons la rivière et reposons-nous
à l'ombre des grands arbres.*

S.J.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part